

Medicinal ingredients/Ingrédients médicinaux

per capsule/par capsule

L-OptiZinc (Zinc mono-L-methionine) L-OptiZinc®	
Zinc Monomethionine/Monométhionine de zinc	20 mg
Zinc Glycinate/Glycinate de zinc	15 mg
Copper bisglycinate/Bisglycinate de cuivre	3 mg
Selenium/Sélénium (selenomethionine/sélénométhionine)	50 mcg
Biotin/Biotine.....	100 mcg

* Provides 7.7 mg of elemental zinc /Fournit 7,7 mg de zinc élémentaire

Non-Medicinal Ingredients: Vegetable cellulose, Vegetable stearic acid.
Recommended Use or Purpose: Helps to maintain healthy skin. Helps the body to metabolize carbohydrate, proteins, and fats. Helps to produce and repair connective tissue. A factor in the maintenance of good health. Helps to maintain immune function. Helps to form red blood cells. An antioxidant for the maintenance of good health. **Recommended Dose:** Adults: Take 1 capsule daily with food. Take a few hours before or after taking other medications. **Pregnant or breastfeeding:** Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding. **Source:** Pharmaceutical Synthesis

Ingrédients non médicinaux : Cellulose végétale, Acide stéarique végétal. **Usage ou fins recommandés :** aide à maintenir une peau saine. Aide l'organisme à métaboliser les glucides, les protéines et les graisses. Aide à la production et la réparation des tissus conjonctifs. Un facteur dans le maintien d'une bonne santé. Aide à maintenir la fonction immunitaire. Aide à la formation des globules rouges. Un antioxydant pour le maintien d'une bonne santé. **Dose recommandée :** adultes : prendre une capsule par jour avec de la nourriture. Prendre quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments. **Femmes enceintes ou qui allaitent :** consultez un professionnel de la santé avant de prendre ce supplément. **Source :** synthèse pharmaceutique

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com